
平成２８年度第９回岐阜大学大学院 

連合農学研究科代議員会議事録 

 

日   時 平成２８年１１月１１日（金）１４時００分～１６時１５分 

場   所 岐阜大学連合大学院研究科棟 会議室 

出 席 者 千家正照、中野浩平、鈴木克己、松村秀一、土屋智、大塚俊之、矢部富雄、上野義仁、

小川直人、安村基（オブザーバー） 

欠 席 者 光永徹（オブザーバー） 

 

 

 

記録の承認  

 平成２８年度第８回代議員会記録（案）を承認した。 

 

 

報告事項 

１ 教員の異動について 

  研究科長から、資料１に基づき報告があった。 

 

２ 平成２８年度第２回全国連合農学研究科協議会について 

  研究科長から、資料２に基づき報告があった。 

 

３ 共同実験室（アンダラス大学）の協定書調印について 

  研究科長から、資料３に基づき報告があった。また、専任教員から、平成２９年２月末日まで

に施設整備を行う旨の説明があった。 

 

４ アッサム大学 Nath 学長（インド）との懇談について 

  研究科長から、資料４に基づき、岐阜大学での懇談内容と静岡大学への訪問について報告があ

った。 

 

５ 平成２８年度留学生受入れ促進プログラム（文部科学省外国人留学生学習奨励費）  

追加（６か月採用）受給者採用決定について 

専任教員から、資料５（資料提示）に基づき、追加枠（６か月採用）にて２名採用があった旨

報告があった。 

 

 

承認事項 

１ 連合農学研究科長予備候補者について 

  連合農学研究科長予備候補者選挙管理委員会 上野委員長から、資料６に基づき、当予備候補

者選挙開票の結果、上位得票者である千家正照教授、光永徹教授の２名を予備候補者として選出

した旨の説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

２ 連合農学研究科長候補者選挙管理委員会の設置について 

  研究科長から、資料７に基づき説明があり、審議の結果、当委員会を設置することを承認した。 

引き続き、研究科長から、当委員会の委員長の選出の任を上野委員に委任したい旨の提案があ



り、審議の結果、これを承認した。 

 

３ 学生の異動について 

  研究科長及び専任教員から、資料８に基づき説明があり、審議の結果、復学１名を承認した。 

 

４ 平成２９年度岐阜大学大学院連合農学研究科入学試験（外国人特別入試）について 

（１）入学志願者について 

  研究科長から、資料９（回収）に基づき説明があり、審議の結果、１名を承認した。 

 

（２）実施要領（案）について 

  研究科長から、資料９－２（回収）に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。  

 

（３）選抜基準について 

  研究科長から、資料９－３（回収）に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。  

 

（４）入学志願者に係る学業成績証明書の評価について 

 研究科長から、資料９－４（回覧）に基づき説明があり、審議の結果、入学志願者１名につ

いて成績評価「A」と判定し、これを承認した。 

 

５ 連合農学研究科教員資格審査について 

  研究科長から、資料１０に基づき説明があり、審議の結果、４名の申請を承認した。また、本

会議終了後開催の後期第１回教員資格審査委員会において審査願うことにした。  

 

６ 研究インターンシップ申請について 

  研究科長から、資料１１（資料提示）に基づき説明があり、審議の結果、申請者１名の研究イ

ンターシップを承認した。 

 

７ アルバータ大学（カナダ）との大学間交流協定締結申請について 

  研究科長から、当日配布資料に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。  

 

 

協議事項 

１ 平成２８年度後期リサーチ・アシスタント経費の追加申請について 

  研究科長から、資料１２に基づき説明があり、審議の結果、申請者１名の採択を承認した。

なお、採用は１２月１日とすることとした。 

 

２ 規則改正について 

（１）岐阜大学大学院連合農学研究科代議員会細則新旧対照表（案） 

 研究科長から、資料１３に基づき説明があり、審議の結果、教員資格審査に関する細則（委員

の選出）との兼ね合いから、継続審議とすることとした。 

 

（２）岐阜大学大学院連合農学研究科における課程修了による博士（農学）の学位の取扱いに関

する申合せ新旧対照表（案） 

 研究科長から、資料１４に基づき説明があり、審議の結果、今後の修正等を含め、これを承認

した。 



 

懇談事項 

１ e-journal について 

  スリカンタ編集委員長から、資料１５に基づき、編集状況について説明があり、これを確認し

た。 

  また、研究科長から論文表彰の設立について提案があった。 

 

２ 南部アジアプロジェクト進捗状況について 

  研究科長から、予算の執行状況について説明があり、教員・学生の派遣、教員の招聘があれば

申し出ていただくように依頼があった。 

 

３ 学長表彰／連合農学研究科長表彰について 

係長から、資料１６に基づき、説明があった。なお、主指導教員に表彰対象者の推薦依頼を行

い、１２月２７日（火）までで締め切り、１月開催の代議員会で推薦を基にそれぞれの推薦者を

決定したい旨の説明があり、これを確認・了承した。 

 

４ 平成２９年度政策経費事業計画について   

  研究科長から、政策経費の獲得に向け、計画を策定している段階にあり、次回の代議員会にて

提案する旨説明があった。 

 

５ インド工科大学グワハティ校（IITG）との食品科学・バイオテクノロジーに関するジョイント

ディグリー（JD）プログラム（修士課程及び博士課程）の開始について   

  研究科長から、平成３１年１０月より修士・博士課程の学生を受け入れるため、事務局が文部

科学省とヒアリングを行うこととなっており、それに伴い、連合農学研究科に新専攻「国際連携

食品科学バイオテクノロジー専攻」を設置する方針である旨説明があった。 

 

６ 研究科事業の役割分担について 

  研究科長から、資料１７に基づき、役割分担及び平成２９年度国費優先配置プログラム学生選

考に関して説明があり、静岡大学は修士１名、博士１名の選考を安村先生が、岐阜大学は修士１

名、博士３名の選考を研究科長が取りまとめ、２月末までに報告願うこととした。 

また、専任教員からモンクット王トンブリ工科大学が共同研究室を独自で設置したい旨説明が

あり、進めていくことを確認した。 

 

７ 学位論文審査要件にかかる国際学術雑誌の認定基準について 

専任教員から、資料１８に基づき、岐阜大学において Web of Science が閲覧できない状況に

ついて説明があり、意見交換を行った。委員から Scopus への変更について意見等があり、本件

は今後、継続して懇談することとした。 

 

 

 

次回代議員会 日時：平成２８年１２月１６日（金） １４時２０分                   

場所：岐阜大学連合大学院研究科棟 合同ゼミナール室 


